



## INTERSYNDICALE le 21/04/2018

Représentée par Maria CREPIN et Sylvie SNIEZEK pour la CFDT, Christiane DUCERF pour la CFTC, Marie Claude CAVIN pour la CGT, Stéphanie PEREIRA et Hélène FIERRO pour FO.

L'intersyndicale mobilisée depuis l'annonce de la fermeture totale de la chirurgie le 9 Janvier 2018, rejette fermement ces recommandations.

Cette décision unilatérale conduira et conduit déjà à :

- Une perte de chance pour les usagers
- Un non recours aux soins
- Une non proximité et une offre de soins publique non équitable
- Une confusion dans l'orientation des usagers
- L'épuisement des personnels avec des risques psycho-sociaux graves
- Des emplois sacrifiés
- Une fuite des compétences médicales et para médicales

### COMMENT L'ETAT A T'IL PU IMAGINER CE PROJET ?

- Sur un bassin de vie de près de 60 000 habitants avec une population vieillissante
- Un projet qui augmente la fuite des médecins ce qui participe à l'aggravation de la désertification médicale déjà bien installée
- Une situation de **blocage total GRAVE** au CH de Montceau

Nous refusons les recommandations du COPERMO du 9 janvier dernier.

Si ces recommandations devaient être imposées :

- Que l'Etat et les Tutelles viennent le dire ici à Montceau les Mines
- Que l'Etat et les Tutelles viennent fermer les portes du Bloc
- Que l'Etat et les Tutelles affirment qu'ils assumeront les pertes de chance et les renoncements aux soins
- Que l'Etat et les Tutelles s'engagent à prendre la responsabilité des accidents du travail, du risque suicidaire des personnels dus aux Risques Psycho Sociaux

**STOP au PROJET CALAMITEUX, aujourd'hui le Centre Hospitalier de Montceau devient la nouvelle ZHAD avec un H, Zone Hospitalière A Défendre.**

Merci de votre attention